



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
UNIVERSITAS UDAYANA
LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN
KEPADA MASYARAKAT (LPPM)

Jalan Kampus Bukit Jimbaran, Badung, Bali. Telepon/Fax (0361) 704622, 703367.

Nomor : 178/UN.14.2/PPM/2012
Lampiran : 1 (Satu) Copy Roadmap dan Topik Penelitian Unud 2012
Hal : **Undangan**

16 April 2012

**Yth. Para Dekan Fakultas ;
di lingkungan Universitas Udayana**

di Jimbaran/Denpasar.

Dengan hormat, mengingat kebijakan Ditjen Dikti mendesentralisasikan kegiatan penelitian pada PT, maka kegiatan penelitian baik dalam pembuatan proposal maupun evaluasinya harus sesuai dengan RIP Perguruan Tinggi. Universitas Udayana sudah memiliki RIP, namun masih dalam bentuk draft, untuk itu RIP Universitas Udayana mendesak untuk disempurnakan secara terkoordinasi antar fakultas dan program studi yang ada di lingkungan Universitas Udayana, dengan harapan bidang-bidang unggulan dan bidang kompetitif lainnya yang ditetapkan dalam Roadmap dan Topik Penelitian yang merupakan bagian dari RIP menjadi lebih baik dan dapat mewakili semua bidang ilmu yang ada di Universitas Udayana

Sehubungan dengan maksud diatas, kami mohon agar menugaskan Pembantu Dekan I dan seluruh Ketua Program Studi di lingkungan unit kerjanya serta 2 (dua) orang peneliti yang mempunyai kompetensi untuk hal tersebut di atas, untuk hadir pada pertemuan yang akan kami selenggarakan pada :

Hari/Tanggal : Rabu, 25 April 2012

Pukul : 10.00 Wita

Tempat : Ruang Rapat Lantai III, Gedung LPPM Universitas Udayana, di Jimbaran, Badung

Acara : Membahas Penyempurnaan Roadmap dan Topik Penelitian Universitas Udayana

Sebagai bahan pertimbangan bersama ini kami sampaikan copy Buku Roadmap dan Topik Penelitian Universitas Udayana 2012 untuk Para Dekan, sedangkan untuk Pembantu Dekan I, Ketua Program Studi dan Peneliti agar diunduh di *WEB SITE* LPPM Unud yaitu : <http://lppm.unud.ac.id>, mohon dicermati, dikoreksi, ditambahkan dan sekaligus disempurnakan. Selanjutnya agar dibawa langsung pada acara di atas.

Demikian undangan kami, atas perhatian dan kerjasamanya kami ucapkan terimakasih.

Ketua,

Ttd.

**Prof. Dr. Ir. I Ketut Satriawan, MT
NIP. 196407171989031001**

Tembusan :

1. Bapak Rektor, sebagai laporan ;
 2. Bapak Pembantu Rektor I, sebagai laporan ;
 3. Para Pembantu Dekan I ;
 4. Para Ketua Program Studi ;
- di lingkungan Universitas Udayana, di Jimbaran/Denpasar.